

Sin cupos para beca

Señor Director:

Hace unos días mi hijo, estudiante de tercero medio, prioritario y de liceo Bicentenario, recibió la respuesta a su postulación a la Beca Presidente de la República: "Informamos que, si bien cumple con todos los requisitos de la Beca Presidente de la República, en esta oportunidad no se le ha otorgado el beneficio debido a que ya se asignó la totalidad de los cupos disponibles".

Después de todos los hechos de corrupción que hemos visto, y de cómo se entregan miles de millones de pesos a fundaciones para campañas políticas, creo que la respuesta que mi hijo recibió es una burla.

Reúne los requisitos, pero se acabaron los cupos... ¿y cómo discriminaron los cupos?
¿Hay prioritarios de prioritarios?

La verdad sea dicha, y seamos frances, al parecer ya no hay dineros para entregar ni a profesores ni a estudiantes .

CARLOS MOLDENHAUER M.